

Erlange ich nach dem Vordiplom oder zu einem anderen Zeitpunkt meines Studiums die Berechtigung, mich Bautechniker zu nennen?

Leider ist dieses ein Gerücht, das sich bereits seit Jahrzehnten im Fachbereich Bauingenieurwesen hält und anscheinend absolut Auskunft-resistent ist.

Zu welchem Zeitpunkt auch immer Sie Ihr Studium ohne Diplomabschluß abbrechen, es gibt keine Möglichkeit, Ihnen einen derartige Berechtigung zuzugestehen.

Es steht Ihnen allerdings der Versuch frei, an einer Bautechniker-Schule Ihre bestanden Leistungen des Studiums eventuell anerkennen zu lassen.

Über Erfolge eines solchen Unterfangens haben wir leider noch nie Rückmeldungen erhalten.

Demold, 06. Nov. 2007 -/dw